

Pressemitteilung

„Herzensmoment“: rehashop überreicht E-Rollstuhl

Charity-Projekt geht in die nächste Runde: Der Name „Herzensmomente“ steht für eine besondere Aktion des Multi-Channel Anbieters rehashop. Bei diesem werden regelmäßig neue Reha-Hilfsmittel an Kunden verlost und von den Mitarbeitern persönlich überreicht. Zu gewinnen gab es dieses Mal einen neuen REHASHOP Elektrorollstuhl Karakal, der künftig den Alltag von Martina Blum aus Herborn erleichtern wird.

Lahntal, 23. Juli 2020. Das Charity-Projekt „Herzensmomente“ ging nunmehr in die achte Runde – diesmal in Herborn. Dabei hat sich das rehashop-Team besonders gefreut der Gewinnerin Martina Blum einen neuen REHASHOP Elektrorollstuhl Karakal überreichen zu können. Dieser soll der Herbornerin künftig den Alltag erleichtern, denn aufgrund ihrer chronischen Lungenerkrankung COPD (Chronic Obstructive Pulmonary Disease) ist sie in diesem stark eingeschränkt. Da sich Martina Blum bereits in Stadium III der Erkrankung befindet, machen sich starke Atembeschwerden mitunter schon bei körperlich geringen Anstrengungen bemerkbar. Auch kleine Spaziergänge im näheren Umkreis fallen ihr schwer. Hierbei soll der Elektrorollstuhl sie künftig unterstützen und ihr somit wieder mehr Flexibilität und Mobilität ermöglichen. Da Martina Blum als COPD-Patientin aufgrund der aktuellen Corona-Lage zur Risikogruppe zählt, war es den Mitarbeitern besonders wichtig vor Ort auf die empfohlenen Hygienemaßnahmen zu achten, um trotz des Virus nicht auf „Martinas Herzensmoment“ und somit auf die Übergabe des Elektrorollstuhls verzichten zu müssen.

Die rehashop „Herzensmomente“

Unter dem Motto „Besondere Menschen verdienen besondere Momente“, können Interessierte an den Verlosungen rund um neue Reha-Hilfsmittel teilnehmen. Dabei winken praktische Alltagshilfen vom Rollstuhl bis hin zum Katapultsitz, die das Leben von Betroffenen wieder selbstständiger sowie sicherer machen. Besonders sind bei den Verlosungen jedoch nicht nur die

Pressemitteilung: „Herzensmoment“: rehashop überreicht E-Rollstuhl

Gewinne, sondern auch deren Lieferung. Diese erfolgt nicht per Spedition, sondern wird von rehashop-Mitarbeitern persönlich und kostenfrei bis in das Wohnzimmer des Gewinners transportiert. „Es ist uns wichtig, die Hilfsmittel persönlich zu überreichen, um unsere Kunden besser kennenzulernen. Die Reaktion der Gewinner zeigt uns immer wieder, dass sich unsere ‚Herzensmomente‘ wirklich lohnen“, freut sich Sascha Viereck, Geschäftsführer der PROTENO GmbH und der rehashop Online-Shops.

Die Verlosungen sind über den Online-Shop rehashop.de erreichbar. Eine Teilnahmebeschränkung gibt es hierbei nicht. Wer sich schließlich über ein neues Hilfsmittel freuen kann, entscheidet das Los.

Die Anmeldung sowie die allgemeinen Teilnahmebedingungen stehen unter folgendem Link zur Verfügung: <https://rehashop.de/ueber-uns/soziales/hilfsmittel-gewinnen/>

Weitere Informationen zu den „Herzensmomenten“ sowie zu den bisherigen Gewinnern finden Sie auch unter: <https://rehashop.de/ueber-uns/soziales/>

Folgende Bilder stehen Ihnen zur Verfügung:



„Herzensmoment“ in Herborn: Martina Blum freut sich über ihren neuen Elektrorollstuhl Karakal von REHASHOP.

Pressemitteilung: „Herzensmoment“: rehashop überreicht E-Rollstuhl



rehashop
Herzensmomente

„Besondere Momente für besondere Menschen“: Bei dem Projekt „Herzensmomente“ können Teilnehmer ein neues Reha-Hilfsmittel gewinnen. Das rehashop-Team sorgt für eine sichere Lieferung und überreicht den Preis persönlich.

Über die PROTENO GmbH

Die PROTENO GmbH betreibt insgesamt elf Online-Shops in den sechs Ländern Deutschland, Österreich, der Schweiz, den Niederlanden sowie Belgien und Frankreich. Seit 2002 steht Nutzern in diesen europaweit ein breites Produktsortiment aus unterschiedlichen Sektoren des Gesundheitsmarktes zur Verfügung. Hierzu zählen unter anderem Reha-, Mobilitäts-, Pflege-, Hygiene- sowie Alltagshilfsmittel. Zielgruppe der Shops sind neben Senioren und körperlich eingeschränkten Menschen auch die Angehörigen von Betroffenen.

Mit einem internationalen Showroom-Konzept bietet die PROTENO GmbH Kunden die Möglichkeit in der DACH-Region Produkte direkt vor Ort zu testen und zu den preisgünstigeren Online-Konditionen anzufordern. Der Anbieter für Reha-Hilfsmittel ist in Düsseldorf sowie Berlin (Deutschland), Wien (Österreich) und Bettlach (Schweiz) mit insgesamt vier Showrooms vertreten.

Weitere Informationen finden Sie auch unter <https://proteno.de/>.

Über rehashop

Bereits seit September 2003 bietet der Online-Shop „rehashop“ Reha-Hilfsmittel für Senioren sowie Menschen mit körperlichen Einschränkungen an. Unter dem Motto „Wieder alles wie früher“ wird den Kunden durch qualitativ hochwertige Produkte namhafter Hersteller mehr Selbstständigkeit, Sicherheit und Komfort im Alltag ermöglicht. Ziel ist es durch ein vielseitiges Sortiment mit fairer Preis-Gestaltung Angehörigen und Betroffenen zu mehr Lebensfreude und –qualität zu verhelfen. Dabei wird stets der Anspruch vertreten der Zielgruppe den Einkauf so einfach wie möglich zu gestalten und somit jedem Betroffenen einen Zugang zu Reha-Hilfsmitteln zu verschaffen. Der Online-Shop verfügt über ein breites Produktportfolio renommierter Hersteller in den Kategorien Mobilität, Pflege, Hygiene, Alltagshilfen und Fitness.

Weitere Informationen finden Sie auch unter <https://rehashop.de/>.

Für weitere Informationen oder Rückfragen wenden Sie sich gerne an:

Ann-Kathrin Balzer, M.A. | Content Managerin

Niederweltersche Straße 1
35094 Lahntal

Tel.: (+49) 6423 544 44 819

E-Mail: a.balzer@proteno.de | redaktion@rehashop.de